

## Route du nouveau port L'artère bientôt réhabilitée

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

C'est ce qui ressort après le passage, le week-end écoulé, à Port-Gentil, du directeur général de l'Office des ports et rades du Gabon (Oprag), Landry Régis Laccruche Lelabou.

« C'EST la dernière visite du directeur général avant le lancement des travaux de réhabilitation de cette route. » Ces propos sont d'un responsable de l'Office des ports et rades du Gabon (Oprag). Au terme de la visite à Port-Gentil, le week-end écoulé, du di-



Le DG de l'Oprag M. Laccruche Lelabou était sur les lieux visiter...

recteur général de cette entreprise, Landry Régis Laccruche Lelabou. Ce déplacement, à la tête d'une importante délégation, visait à s'imprégner de l'état de la route conduisant au nouveau port. Cela fait près de cinq ans que cette bretelle qui

traverse la zone industrielle de la capitale économique, est dans un état piteux. En saison des pluies, les nids-de-poule et autres crevasses se transforment en étangs (mini-lacs), rendant ainsi difficile l'accès à cet espace commercial. Au grand dam



...la route conduisant au port, totalement impraticable aujourd'hui.

des transporteurs suburbains et des particuliers (employés ou employeurs). « Mais le premier à en pâtir de cette situation est assurément l'Oprag », a regretté son directeur régional, Gildard Aymard Mbina Iwangou. « Vous savez que nous avons un do-

maine portuaire, et des amodiations tout au long de cette route. Beaucoup d'amodiataires ont déserté les lieux à cause de l'état de la route, totalement impraticable, et les inondations qui gênent l'exploitation des lieux », a renchéri, pour sa part, le DG de l'Oprag, M. Lac-

cruche Lelabou. Qui a d'emblée pris la résolution de prendre cette problématique à bras-le-corps, en recourant aux mesures correctives qui, selon lui, s'imposent pour engager la réhabilitation de cette unique voie (d'entrée et de sortie) au nouveau port. Il ne reste qu'à communiquer le nom de l'entreprise adjudicataire. A cet effet, Jean Duhamel Etchenda, directeur d'études et des travaux de l'Oprag, a annoncé que « les travaux de réhabilitation de cette route vont être lancés dans les prochaines semaines. »

## Deuxième édition du Festival culturel et artistique des jeunes Les préparatifs vont bon train



Larry Bling, le promoteur du Festival culturel.



Les échanges ont porté sur plusieurs aspects.



Une vue des artistes locaux.

CNE  
Port-Gentil/Gabon

L'événement est prévu du 30 mai au 1er juin. Selon le comité d'organisation, beaucoup d'innovations verront le jour à cette occasion.

"L'ENTREPRENEURIAT par la culture" : c'est le

thème choisi pour la 2e édition du Festival culturel et artistique des jeunes (FESCAJ) marigovéens, prévu dans quelques semaines. Les artistes, qui prennent part aux échanges ont été édifiés, il y a peu, sur cette thématique mise en avant par le promoteur de cette initiative, Larry Bling. En effet, pour cette édi-

tion à venir, les petits plats sont mis dans les grands pour assurer la réussite de ce rendez-vous culturel. Beaucoup d'innovations sont annoncées. « Nous aurons la participation des artistes de Gamba, Omboue, Ndougou, Mpage. Il y aura également une journée dite des ateliers. Notamment l'atelier 3.0 consacré à la photo, à la

vidéo et à la diffusion des infos. Mais aussi ceux consacrés à l'art plastique, à la peinture, au dessin, à la réalisation de film et à la fabrication de masques, etc. », a assuré Larry Bling. Mais il sera érigé, du côté du carrefour centre social, un "village culturel" où toute la rythmique traditionnelle gabonaise sera

mise en exergue. Et donc à l'honneur. Outre la traditionnelle conférence de presse aux couleurs du thème et le concert populaire gratuit prévu pour agrémenter les festivités, les organisateurs prévoient une visite à l'orphelinat de Ntchengue. Tandis que la "soirée VIP" en constituera le clou.

Parrainé depuis sa première édition par le ministre d'Etat Jean-Fidèle Otandault, le FESCAJ a pour objectif de "faire la promotion, et la valorisation des talents artistiques de l'Ogooué-Maritime". Larry Bling espère d'ailleurs que cet acte 2 sera une réussite, comme le fut le premier.

## Vie des associations

### Remise d'un don aux orphelins du sida

J.P. ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

La cérémonie s'est déroulée, samedi dernier, au Centre de traitement ambulatoire (CTA) de Port-Gentil, en présence de l'assistante sociale de ladite structure, Léa Ondo, et du coordinateur de l'Ajev Ogooué-Maritime, Hermann Nguimbith.

DANS le cadre de la célébration en différé de la Journée mondiale des or-



Photo de famille.

phelins du Sida, commémorée chaque année le 7 mai, l'Association Uni'vert



Vue du don

(FNG), a fait un don composé essentiellement de kits alimentaires à 300 en-

fants orphelins du Sida, auparavant répertoriés par le Centre de traitement ambulatoire (CTA) de Port-Gentil. Au sortir de cette activité, les deux associations ont décidé de l'organisation, dans les tout prochains jours, d'une caravane d'explications et de sensibilisation à la prise en charge des orphelins, qui constitue, à leur entendement, « un défi majeur humanitaire, économique et social car, leur insertion dans la société va permettre qu'ils ne soient plus des proies faciles pour la délinquance, la prostitution ou la drogue, étant donné que les orphelins du sida – comme les enfants affectés et/ou infectés par le virus – sont les plus vulnérables de la planète. Ils sont le reflet des millions d'orphelins d'autres causes et des millions d'enfants des rues, à la dérive de la civilisation », a souligné la présidente de l'association "Uni'vert school, Carnancitha Nguimbi. Le coordinateur de l'Ajev Ogooué-Maritime, Hermann Nguimbith, était présent à cette cérémonie. Ainsi que la présidente de l'Association de la nouvelle génération (FNG), Valère Nyngone Evoung,